

Herr Dr. med. MSc. Med. Biol. Michael Hugelshofer

Herr Dr. med. Michael Hugelshofer wurde 1985 in Eglisau, Kanton Zürich geboren. Nach der Matura an der Kantonsschule Zürcher Unterland in Bülach, studierte er an der Medizinischen Fakultät der Universität Zürich. Die Promotion schloss er 2012 unter der Betreuung von Prof. H. Bertalanffy und PD Dr. med. A. Siegel ab.



Die Neurochirurgische Facharztausbildung begann er 2011 als Assistenzarzt in der Neurochirurgischen Intensivstation des UniversitätsSpital Zürich (USZ) bei Prof. Dr. med. Emanuela Keller und 2012 als Fellow im Endomin Zentrum Zürich. Zwischen 2013 bis 2017 führte er seine Facharztausbildung in der Neurochirurgie des USZ (Prof. Dr. med. Luca Regli) weiter, wobei er von April 2016 bis März 2017 ein Jahr in der Funktion eines stellvertretenden Oberarztes tätig war. Im Oktober 2016 absolvierte er erfolgreich die schriftliche europäische Facharztprüfung für Neurochirurgie (EANS).

Bereits während des Medizinstudiums absolvierte er ein 2. Studium in medizinischer Biologie (Track 1 MD/PhD Programm) an der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät der Universität Zürich, welches er 2012 bis 2013 mit einer Masterarbeit in Medizinischer Biologie im renommierten Labor von Prof. A. Aguzzi in der Neuropathologie des USZ erfolgreich abschloss. In den letzten 5 Jahren erhielt er verschiedene kompetitive 3. Mittel und den Forschungspreis 2013 der Schweizerischen Gesellschaft für Neurochirurgie für seine wissenschaftlichen Projekte im Bereich sekundäre neurologische Schädigungen nach subarachnoidaler Blutung.

Ab Januar 2018 ist Dr. Hugelshofer im Endomin Zentrum Zürich tätig und wird seine Facharztausbildung in Neurochirurgie Ende 2018 abschliessen.